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ドネーション報告（2017年7月～2018年8月）

テールツイスター 委員長Ｌ小林政志

Ｌ花尻恭宏・Ｌ水留真奈美

1個10万円のコンクリート管です。

目標80万円に対し、8月現在は

￥131,000のドネーションが集まりま

した。

残りの目標に向けてがんばります。

歴史と伝統のある滝川ライオンズクラブ第５７代会長を無

事にむえることができました。田家弘晶幹事を始め役員・

会員の皆さまには、一年間当クラブを盛り上げていただ

き、さらには私を支えていただき、心より感謝とお礼を申

し上げます。会長として例会の欠席、早退とご迷惑をおか

けすることもありま したが、入会１０年目の節目の一年

にかけがえのない貴重な経験 をさせていただきました。

今年度は上田定夫会長のもと、さらに結束を深め、

滝川ライオンズクラブがますます発展することを祈念し  

退任のあいさつといたします。

第57代会長 Ｌ水口 典一 退任のあいさつ

昨年度は、ライオンズクラブ国際協会創立１００周年の節目

の年にクラブの要である幹事の大役を仰せつかりまして水口

会長の下で貴重な経験をさせていただきました。この一年間

を振り返りますと、３２名まで減少した当クラブの会員数も

３７名まで回復しましたし、毎月２回の例会においても目か

らウロコの学習講座など有意義な例会を開催する事が出来ま

した。また奉仕活動においても会員皆様のご協力のおかげで

十分な内容の活動が出来たのではないかと思います。

そして私の一番の思い出でもある６クラブ合同例会の時など

は、急遽ホストクラブに決定したにもかかわらず限られた時

間の中で、菊地ＺＣＰ、水口会長の指示を仰ぎながら無事に

ホストクラブとしての役目を果たす事が出来ました。私自身

も今後ライオンズ活動を続けていくうえで、視野を広げる機

会となり充実した毎日を送る事が出来ました。

改めて会員の皆様に感謝を申し上げまして退任の挨拶とさせ

ていただきます。ありがとうございました。

幹事 Ｌ田家 弘晶 退任のあいさつ
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ガバナースローガン

｢語ろう築こう、奉仕の新世紀｣
ガバナー L能澤 正明 

滝川ライオンズクラブ 会長スローガン

｢奉仕の Ｉ Ｏ Ｔ をツナグ ｣
第58代 会長Ｌ上田 定夫
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この度、滝川ライオンズクラブ第58代会長に就任いたしました。

身の引き締まる思いと同時に、責任と使命の重さを感じております。

今期のスローガンは「奉仕のＩＯＴをツナグ」と

掲げさせていただきました。

当クラブは、青少年育成に特に力を入れており

中でも市内全小学校での薬物乱用防止教室は、

毎年これを続けています。

クラブにおいては、入会者はもとより、退会者を出さない

ことを念頭に、例会が愉快で楽しく、そのことが楽しい家庭に

つながり、企業の成熟へとつながり、愉快なクラブの中で

社会奉仕につながる。そんなクラブ運営を目指し、

1年間精進してまいりたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。 

第1回 理事会
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第16回ふれあいサマーキャンプ事業協力参加

今期最初の仕事であります、ふれあいサマーキャンプの手伝いが２０１７年７月

７日に行われました。日中は暑く快晴のお天気でしたが、夜もイベントをやるには

最適であり、楽しいひと時を過しました。

仕事として、焼き肉パーティーの飲み物出し、肉の配膳、また、花火の手伝い等

を行いました。 状況が分かりませんでしたが、子供達ではなく、ほとんどは障害

を持つ大人が主体でお酒も飲みながらの楽しいパーティーです。

手伝いには、市内の奉仕団体の方々も集まっており、滝川ライオンズクラブの

他、中央ライオンズクラブ、ソロプチミストなどが参加していました。

当クラブからは、中島、川瀬ライオンが参加いたしました。この活動は主体で大

きな事業として立派で目立ちますが、他の団体と共同でやるのも必要に思った処で

あります。

残念なのは、参加者皆様と一緒に懇親を深めたいと考えましたが、車で行きまし

たので、ジュースで雰囲気に酔った次第であります。

          【環境・交通安全・社会福祉委員会 委員長 L.中島 康】

夏の交通安全「旗の波」街頭啓

２０１７年７月１１日夏の交通安全運動に伴う街頭啓発旗の波に参加致しまし

た。 当日は早朝７時５０分から８時１５分までの間、滝川市民が多数参加する

中、当クラブは横断幕を掲示して滝川市内の国道１２号線沿いの北洋銀行前にて２

１名の参加で実施いたしました。 滝川市は、昨年から現在まで死亡交通事故がゼ

ロ件であり、更に続けることができます様、祈りながら道行く車両、歩行者にPRし

ました。 地味な活動ではありますが、交通事故防止はこの様な啓蒙活動が必要で

ありますし、参加した人は「自分も気を付けよう」と意識を新たにできるチャンス

だと思います。           【環境・交通・福祉委員会 L.中島 康】
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7月25日（火）本日、健康増進早朝例会

6時半から平和公園でラジオ体操第一と第二をこなして健康増進いたしま

した。

天気も良くすがすがしい朝でした。

毎年恒例の早朝例会ですが、朝食も美味しく頂けて楽しい例会です。

青汁がうまかった！！

健康増進早朝例会
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社会を明るくする運動街頭啓発に参加

2017年７月２２日滝川市江部乙町の道の駅で行われましたカヤギニ祭りに於い

て、社会を明るくする運動の街頭啓発を行いました。

当クラブから８名の参加で、ポケットティッシュ等のPR物を配布しました。

会場は舞台での催し物の他売店ではビール等のお酒、焼き鳥、焼き肉などおつ

まみも売られていて数多くの人々が北海道の短い夏を満喫していました。

曇り空ではありましたが、暑かったので冷えたビールは格別だったでしょう。

私は、喉がコロコロ言っていましたが、車だったのでそのまま帰ってまいりました。

参加されましたメンバーの皆さん、暑い中お疲れ様でした。

               【交通・環境・社会福祉委員会 委員長 L.中島 康】
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夏の交通安全 検問所における街頭啓発

ほほえみ工房祭に出席

滝川ＬＣ 女子会

今回の女子会は、ほいけんたのディナーショー

2次会のカッヅに来てくれました。凄く楽しかったひと時でした。


